
Herr Delfs stellt fest, dass der vorliegende Bericht bereits Ende August gefertigt wurde und daher 
kaum noch aktuell sein dürfte. Die Verwaltung wird um Überarbeitung und Wiedervorlage 
gebeten. Herr Dr. Matthée will wissen, ob die angesprochenen Maßnahmen die Einrichtung 
zusätzlicher Klassen und Planstellen zur Folge haben werden. 
 
Herr Humpe-Waßmuth sagt eine Beantwortung. 
 
Beschluss (einstimmig): 
 Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
 


